

RSV-Radsportler erfolgreich beim Lions-Lauf unterwegs

Schrobenhausen (ose): Dass Radsportler auch auf anderem Terrain durchaus erfolgreich in Erscheinung treten können, bewies am vergangenen Sonntag einmal mehr der RSV-Aktive Andreas Babl. Während die MTB-Kollegen ihre Schnellsten in der Högenau ermittelten stellte der Ehekirchner seine sportliche Vielseitigkeit beim Lions-Lauf vom bischöflichen Dom in Eichstädt bis zum Pfalzgrafenschloss in Neuburg unter Beweis. Bei idealen äußeren Bedingungen bewältigte er die 23,5 Kilometer lange Strecke über Berg und Tal in hervorragenden 1:43:12 Stunde. In dem international belegten Rennen konnte sich Babl damit im Gesamtklassement Rang 23 sichern. In der Altersklassenwertung M40 hat er mit Rang fünf nur knapp das Stockerl verfehlt.

Bildtextvorschlag Lions-Lauf:

Mit Siebenmeilenstiefeln bei idealen Bedingungen unterwegs durch eine traumhafte Herbstlandschaft. RSV-Athlet Andreas Babl in einem seiner sportlichen Elemente. Gestartet in Eichstädt eilte er am vergangenen Sonntag im Rahmen des Lions-Laufes mit Riesenschritten dem Ziel in Neuburg entgegen.